



Taxis Libres más fuerte que nunca

COMUNICADO OFICIAL

Estimados aliados Conductores y Propietarios,

Nos complace anunciarles una noticia histórica.

Taxis Libres se ha unido a Yango, la reconocida firma de Dubai y la plataforma más grande a nivel mundial, en una alianza estratégica que marcará un antes y un después en las plataformas de movilidad en nuestro país.

Con esta unión, estamos fusionando la experiencia de casi 40 años de Taxis Libres con la avanzada tecnología de Yango. Este acuerdo nos permitirá ofrecer un servicio de transporte más confiable, seguro y rentable, tanto para ustedes, nuestros valiosos aliados conductores, como para nuestros pasajeros.

Nuestra prioridad es y seguirá siendo los aliados conductores y el patrimonio de los propietarios. Por consiguiente, cualquier acción que hagamos desde Taxis Libres está pensada en beneficiar exclusivamente a nuestra comunidad.

Estamos convencidos de que esta alianza nos permitirá alcanzar nuevos retos y ofrecer un servicio de calidad. Les agradecemos su continuo apoyo y compromiso. Juntos, haremos historia en la movilidad de nuestro país.

Estamos en un proceso de integración para que próximamente todos los aliados taxistas a nivel nacional puedan empezar a reservar viajes.

Taxis Libres seguirá funcionando con normalidad.

Saludos cordiales,

Equipo de Taxis Libres y Yango